
・「次年度地区補助金事業について」　　　宮澤豊和次年度ロータリー財団委員長
　例年地区に補助金をいただいて事業を行っています。昨年度は「古着 de ワクチン」
事業でポリオ撲滅の為活動いたしました。
　熊谷年度は、皆さまからの声もいただいておりますが、ますみが丘で未来の為に植
林事業をやりたいと考えております。何卒宜しくお願い致します。

・「上伊那グループI.M.について」　　　宮下健幹事
１．進捗状況　
①プログラム内容　前回配布の資料より変更部分
　・記念講演テーマ「信州そば発祥の地　伊那ってな～に」
　・懇親会司会者　　橋爪麻人　委員長より小川貴子　委員へ変更

②フラワ－パレス（グレ－ス）担当者との打合せ実施内容
　・横断幕・懸垂幕サイズ確認
　・本会場・記念講演・懇親会・友愛の広場　レイアウトの確認
　・演台花ほか備品準備・金額の確認
　・懇親会費の確認
　・友愛の広場　飲料・お茶菓子の準備・金額の確認
　・アトラクション演者の軽食の準備・金額の確認
　・伊那西 IACへのお土産の準備・金額の確認
　・当日の昼食準備・金額の確認
　・他クラブのマイクロバス送迎について確認
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世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 12：30

伊那中央ロータリー讃歌　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長挨拶 市川修次会長
　先日のカレー大作戦にはご苦労様でした。私はご飯を盛り付ける裏方に居りました
ので持ちに来た方の反応は判りませんが、喜んで頂けたのではないかと思います。
　今日 1 月 30 日は「節々の痛みゼロを目指す日」だそうです。語呂合わせで［痛み］
で 1、［目指す］で 3、［ゼロ］で 0という事だそうです。
　ロータリーの会長になりましていろいろな機会に伊那ロータリーの山田会長の隣に

座らせて頂く事が多いのですが、最近は足腰が悪く心臓も良くないとの事で酒もひかえているようです。し
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話していまして、私も日経から話題を取る事が多いものですからとても山田会長の足元にも及びませんが、
同じだなあと思って聞いていました。今は最近の世の中の動きが早くその変化に少しでもついていく為にも
必要だと思って読んでいます。日経の何処を一番読むか質問したら「私の履歴書」と答えてくれまして、私
も「私の履歴書」を一番に読むものですからこれも同じだなあと思いました。
　正月に中学生の孫が来た時ルービックキューブを持ってきまして、今ルービックキューブがブームになっ
ているそうです。ルービックキューブは 1980 年代にムーブになり、その後 2007 年頃再ブームとなり、今
はコロナにより再びムーブとなっているそうです。
　ルービックキューブは左脳を使って論理的に組み立てるという事で子供達の成長には良いようですが、一
部には高齢者にも「脳トレ」になるという事で認知症の予防にも効果があるという説もあるようで高齢者施
設でまとめて購入するケースもあるようです。小学生と幼稚園の孫がルービックキューブを欲しいという事
になり私も買いまして YouTube の「ルービックキューブの揃え方」というのがあるものですから 10 日ほ
どで出来るようになりました。今では三分ほどで揃える事が出来ますが、ルービックキューブが認知症の予
防になるかと言われると何とも言えませんが唯一つだけ効果があると言えるのは、先ほど今日は「節々の痛
みゼロを目指す日」という話をさせて頂きましたが、ルービックキューブは指先を使うので、それまで朝方
になると手の指が強張っていたのが全く無くなりこれが最大の効果だと思っています。もしそんな症状のあ
る方はやってみたらどうかと思います。1個 2600 円程です。

③タイムスケジュール
　2月 13 日までに詳細なタイムスケジュール及び進行雛形を司会者と実行委員会へ
　配布予定です。
　2月 27 日　I.M. 全員協議会で使用する予定です。それまでにしっかりと把握して
　於いて下さい。

２．今後のスケジュール　
　2月 13 日（火）　出席登録の〆切・マイクロバス乗車人数、乗車場所決定
　　　　　　　　　各クラブ会員セミナ－登壇者、タイトル（題名）決定
　　　　　　　　　各クラブ物故会員の報告
　　　　　　　　　　　　　　　　～予算確認～
　2月 19 日（月）　フラワ－パレスにて試食会
　2月 26 日（月）　フラワ－パレスにて実行委員会
　3月  5 日（火）　フラワ－パレスにて例会及びリハーサル
　3月 10 日（日）　上伊那グループ　I.M.
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宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次
◆宮下健

◆松田靖宏

大寒も過ぎ少しずつ春に近づいている様な気もします。早く桜の季節になればと思います。
上伊那グループ I.M. まで 1ヶ月余りとなりました。本日は今後のスケジュールについて
お話させて頂きます。
池田ガバナー補佐もそろそろ「やる気モード」になってるかと思いますが、くれぐれもカ
ラオケの練習より、挨拶の練習をお願いいたします。
先週に引き続き、能登半島地震義援金箱を回させていただきますので、皆様の温かいご協
力をよろしくお願いいたします。

■ 委員会報告

・1月27日（土）第２回地区チーム会議の報告　　　池田幸平ガバナー補佐
　2024 年 1 月 27 日 13:30 ～オンラインで地区チーム会議が開催されました。折井ガ
バナーの挨拶、古川研修リーダーの趣旨説明に続きガバナー補佐グループ、地区委員
長グループ、青少年グループ、財団グループに分かれてディスカッションが行われま
した。
　ガバナー補佐グループに於いては、前半を振り返ってと後半に向けての取り組みに

ついてそれぞれから発表がありました。私からは古着 DE ワクチンの活動報告と IM について述べました。
古着 DE ワクチンのイベントは大変でしたが、5 クラブの皆さんにご協力いただき一体となって実施するこ
とができ素晴らしい成果が得られ、また普段あまり交流がないクラブ同士が連携して活動ができ連帯感を持
てたことに意義があったこと、そして IM については準備中ですが、さらに親睦を深める集いとしたいと報
告しました。

・１月28日（日）RLIパート3の報告　　　熊谷健会員
　１月２８日日曜日、「２０２３年度－２０２４年度　RLI 研修　PartⅢ」が、塩尻市
市民交流センター（えんぱーく）で開催され、参加して参りました。
　一日６時間のグループ研修を昨年から３回受講し、すべての研修を終え、３月３０
日には卒業証書をもらうことができそうです。また、その日は懇親会もあり、塩尻の
おいしいワインを振舞っていただけそうです。（ここ何度も強調していました。）

　感想を申しますと、ハードな研修だということは、市川会長や平澤直前会長から伺っていましたが、その
とおりでした。ただ、その日のコンディションにもよりますが、時間が長いという感覚はなく、その日が終
わると、何かロータリーのことを理解できたような充実した気分を味わうのでした。しかし、私の場合、復
習も予習も全くしないので、次の研修までには前回の内容を全て忘れ、研修に出掛ける道すがらはとても憂
鬱でした。その気持をもう味合わないで済むと思うと、今とても清々しい気分です。
　研修カリキュラムは、１８のセクションを受講し、ロータリーの基本や、クラブ運営、ロータリー財団やロー
タリー米山記念奨学会などの説明を受け、ディスカッションを行うものです。我がクラブは、最近は会長エ
レクトが受講することが多いのですが、正直、もう少し若い会員が参加した方が良いのではないかと感じま
したし、受講者からもそのような意見が出ていました。
　他のクラブでは、次期幹事が参加するクラブも多くありましたし、入会３年目位のメンバーが参加してい
るクラブもありました。佐久ロータリーや茅野ロータリーではクラブから３名の受講者を出していましたし、
実際に受講するとロータリーのことや、他クラブの事情も良く分かりますので、我がクラブも参加者が一人
では勿体ないと強く感じました。
　次年度は、できれば２名くらい参加していただきたいと考えるところです。
　また、今までこんなことが知らなかったんだと驚かせられることも、この研修で学びました。例えば「規
定審議会」です。規定審議会は３年に１度、各地区からの代議員の参加によって開催され、ここで定款の変
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更など予め採択された議案の審議を行います。RI の最高決議機関です。直近の２２年規定審議会では、日
本からは最多の議案が提出されています。
　RI にはロータリークラブの標準定款というものが存在していますが、これは伊那中央ロータリークラブ
のクラブ計画書にも記載がなく、普段我々が目にする機会はありません。「手続要覧」には掲載されていま
すが、これは RI から買ってみるか、マイロータリーを閲覧するしか方法がありません。クラブの基礎とな
る定款を、我々は普段見るところにないということが、少し驚きでした。

・1月28日（日）伊那市カレー大作戦の報告　　　太田明良職業・社会奉仕委員長（代読：宮下健副委員長）
　今週２８日の日曜日に海老屋さんの協力のもと、伊那市カレー大作戦に参加して参りました。当日は１０
名の会員に参加・協力いただき、予定１００食のところ、予定数を４１食超えた１４１食を配布しました。
　今回は開始時間５分前には、ほぼ予定数の１００食分の提供に対応する人が並んでおり、開始１０分ほど
で上記食数の提供を終了しました。このカレー大作戦の周知と効果が実感されました。
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全体でイベントとして盛り上げることで、貧困家庭も表に出てきやすくする雰囲気を作るということを目的
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　一部今回で終わりなのではという話もありましたが、伊那市及び社協から何も聞いてはおりませんので、
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定審議会」です。規定審議会は３年に１度、各地区からの代議員の参加によって開催され、ここで定款の変

次頁へ続く

会員数47名　　出席免除会員5名　　長欠会員1名　　本日出席者28名　　事前メイク0名　　
出席率68.29％　　前回出席率 修正なし

■ 出席報告

■ 全員協議会

更など予め採択された議案の審議を行います。RI の最高決議機関です。直近の２２年規定審議会では、日
本からは最多の議案が提出されています。
　RI にはロータリークラブの標準定款というものが存在していますが、これは伊那中央ロータリークラブ
のクラブ計画書にも記載がなく、普段我々が目にする機会はありません。「手続要覧」には掲載されていま
すが、これは RI から買ってみるか、マイロータリーを閲覧するしか方法がありません。クラブの基礎とな
る定款を、我々は普段見るところにないということが、少し驚きでした。

・1月28日（日）伊那市カレー大作戦の報告　　　太田明良職業・社会奉仕委員長（代読：宮下健副委員長）
　今週２８日の日曜日に海老屋さんの協力のもと、伊那市カレー大作戦に参加して参りました。当日は１０
名の会員に参加・協力いただき、予定１００食のところ、予定数を４１食超えた１４１食を配布しました。
　今回は開始時間５分前には、ほぼ予定数の１００食分の提供に対応する人が並んでおり、開始１０分ほど
で上記食数の提供を終了しました。このカレー大作戦の周知と効果が実感されました。
　以前もお伝えしましたが、この伊那市カレー大作戦は、裏テーマとしては貧困家庭にも食料が届くように
という貧困対策の目的がありますが、そのような家庭はなかなか表に出にくいということもあって、伊那市
全体でイベントとして盛り上げることで、貧困家庭も表に出てきやすくする雰囲気を作るということを目的
にもつ伊那市及び社協の取り組みです。
　一部今回で終わりなのではという話もありましたが、伊那市及び社協から何も聞いてはおりませんので、
おそらく次回はあると思いますので、参加のご案内が参りましたらぜひ多くの会員の積極的な参加をお願い
します。今回ご協力いただいた会員各位には改めて感謝申し上げます。

③タイムスケジュール
　2月 13 日までに詳細なタイムスケジュール及び進行雛形を司会者と実行委員会へ
　配布予定です。
　2月 27 日　I.M. 全員協議会で使用する予定です。それまでにしっかりと把握して
　於いて下さい。

２．今後のスケジュール　
　2月 13 日（火）　出席登録の〆切・マイクロバス乗車人数、乗車場所決定
　　　　　　　　　各クラブ会員セミナ－登壇者、タイトル（題名）決定
　　　　　　　　　各クラブ物故会員の報告
　　　　　　　　　　　　　　　　～予算確認～
　2月 19 日（月）　フラワ－パレスにて試食会
　2月 26 日（月）　フラワ－パレスにて実行委員会
　3月  5 日（火）　フラワ－パレスにて例会及びリハーサル
　3月 10 日（日）　上伊那グループ　I.M.



・「次年度地区補助金事業について」　　　宮澤豊和次年度ロータリー財団委員長
　例年地区に補助金をいただいて事業を行っています。昨年度は「古着 de ワクチン」
事業でポリオ撲滅の為活動いたしました。
　熊谷年度は、皆さまからの声もいただいておりますが、ますみが丘で未来の為に植
林事業をやりたいと考えております。何卒宜しくお願い致します。

・「上伊那グループI.M.について」　　　宮下健幹事
１．進捗状況　
①プログラム内容　前回配布の資料より変更部分
　・記念講演テーマ「信州そば発祥の地　伊那ってな～に」
　・懇親会司会者　　橋爪麻人　委員長より小川貴子　委員へ変更

②フラワ－パレス（グレ－ス）担当者との打合せ実施内容
　・横断幕・懸垂幕サイズ確認
　・本会場・記念講演・懇親会・友愛の広場　レイアウトの確認
　・演台花ほか備品準備・金額の確認
　・懇親会費の確認
　・友愛の広場　飲料・お茶菓子の準備・金額の確認
　・アトラクション演者の軽食の準備・金額の確認
　・伊那西 IACへのお土産の準備・金額の確認
　・当日の昼食準備・金額の確認
　・他クラブのマイクロバス送迎について確認

次回例会
2月 6日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

・卓話　　唐澤知子会員

■ 点　鐘 13：30
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　配布予定です。
　2月 27 日　I.M. 全員協議会で使用する予定です。それまでにしっかりと把握して
　於いて下さい。

２．今後のスケジュール　
　2月 13 日（火）　出席登録の〆切・マイクロバス乗車人数、乗車場所決定
　　　　　　　　　各クラブ会員セミナ－登壇者、タイトル（題名）決定
　　　　　　　　　各クラブ物故会員の報告
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